



難波小学校 学校だより 1月号

かがやき

学校の教育目標 「夢いっぱいのスカッと爽やかな難波っ子の育成」

令和8年1月8日

難波小学校ホームページアドレス <https://nanba-e.esnet.ed.jp/>



新年 明けまして おめでとうございます

2026年がスタートしました。昨年は、保護者様や地域の皆様の御理解・御協力を得て、本校の教育活動が大変充実した内容となり、子供たちが「ふるさと難波」の中で実り多い体験活動を行うことができました。ありがとうございました。本年も地域を学習素材として、「難波を愛する児童の育成」に努めてまいります。

「午年（うまどし）」の今年は、「命の成熟や活動の最高潮を象徴する干支で、エネルギーッシュに駆け抜け、多くの人との縁を結びながら、大きな飛躍を遂げる年」と言われています。難波っ子や地域の皆様にとって、今年がそのような年になるよう、教職員一同一丸となって、全力で校務に邁進してまいります。御協力をどうぞよろしくお願ひいたします。

みかん収穫体験活動 [3・4年生] 12月1日（月）



保護者の方がみかんを育てており、子供たちにみかんの収穫体験をさせていただきました。剪定の仕方やみかんの成長具合の見方等を教えていただきました。コンテナいっぽいにするためには大変な作業だと実感していました。収穫後に味見でみかんを食べさせていただき、おいしいみかんを育てる工夫や努力を学びました。ありがとうございました。

えひめFC交流体験活動 [3～6年生] 12月1日（月）



プロサッカー選手が来て、難波っ子とサッカーを通じて交流しました。夢を叶えるために小学生時期から努力したり、身体づくりのために運動をたくさんしたり、好き嫌いせず食べたりしてきたことを話してくださいました。難波っ子は選手のボールさばきや走る速さに驚いていました。夢を実現させるためのヒントをたくさんいただきました。

校内持久走大会 [全校] 12月5日（金）



低・中・高学年と距離を変え、学校周辺の地域をコースにして、持久走大会を行いました。これまでに試走等を含め、たくさん練習してきており、自己タイムの更新を目指して取り組みました。地域の方にも安全確保等の協力をいただき、たくさんの方々からの応援も背に受けて、難波っ子は最後まで一生懸命走り切りました。

しめ縄づくり体験教室 [3～5年生] 12月8日（月）



公民館様と高齢者クラブ様の御協力を得て、新年を迎えるしめ縄づくりを行いました。稲刈りで出たわらを使って取り組みました。初めて作る子もあり、うまくできるか心配していましたが、一人一人にサポートしてくださいり、上手に作ることができました。家の玄関に飾ると出来栄えに喜ぶ子もいました。ありがとうございました。

おにぎりパーティー [3～5年生] 12月9日（火）



学校敷地内でお米を育てており、そのサポートをしていただいた地域の方々をお招きして、収穫感謝祭として、おにぎりを振る舞いました。自分たちで育てたお米を使い、おにぎりを作り、一緒に食べ、味わうことができました。格別の味がしました。

地域の福祉施設との交流 [3・4年生] 12月22日（月）



地域にある福祉施設との交流に3・4年生が行ってきました。輪投げやお手玉を一緒にしたり、肩たたきや歌のプレゼントをしたりました。お話ししたり、ゲームを一緒にしたりして、和やかな雰囲気の中で楽しいひと時を過ごすことができました。

学校生活や行事等の様子を HP に随時アップしておりますので、併せて是非ご覧ください。